

WARTA

Dandim 0736/Batang Bacakan Amanat Pangdam IV/Diponegoro Dalam Upacara Bendera 17 an

Lutfi Adam - BATANG.WARTA.CO.ID

Sep 17, 2024 - 17:46



Batang, - Kodim 0736/Batang, pagi tadi, Selasa (17/09/2024) telah menggelar kegiatan upacara bendera yang rutin dilaksanakan setiap bulan pada tanggal 17 bertempat di lapangan upacara Makodim jalan Jenderal Sudirman No. 41

Kelurahan Kasepuhan Batang.

Dalam pelaksanaan Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman bertindak selaku Inspektur Upacara, dimana dalam kesempatan tersebut Dandim membacakan amanat dari Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Deddy Suryadi.

Dalam amanat yang dibacakan, Panglima Kodam IV/Diponegoro mengucapkan terima kasih kepada seluruh Prajurit dan PNS dimanapun berdinasi, yang telah menjalankan tugas dengan penuh semangat dan dedikasi yang tinggi sesuai tugas pokok dan fungsinya masing-masing.

Harapan Pangdam, seluruh personel dapat meningkatkan kinerja demi nama satuan dan Kodam IV/Diponegoro. Tugas kedepan tidak semakin mudah, namun sebaliknya akan semakin kompleks dan menantang seiring dengan diselenggarakannya proses Pilkada secara serentak di wilayah Provinsi Jateng/DIY.

Guna mengantisipasi segala kemungkinan yang terjadi dihadapkan pada potensi kerawanan yang timbul, Pangdam IV/Diponegoro memerintahkan kepada seluruh Pimpinan satuan agar selalu koordinasi dengan Polri dan Pemerintah Daerah agar kondusifitas wilayah tetap terjaga.

Peserta upacara yang saya cintai dalam kesempatan yang baik ini ada beberapa hal yang perlu dipedomani dan dilaksanakan oleh seluruh prajurit dan PNS jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Pertama. Tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME dengan rajin beribadah sesuai ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas.

Kedua. Pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di satuan maupun di lingkungan masyarakat.

Ketiga. Pelihara disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran demi menjaga kehormatan diri serta nama baik satuan serta Kodam IV/Diponegoro.

Keempat. Menghadapi Pilkada serentak di seluruh Provinsi Jawa Tengah dan D.I. Yogyakarta, saya perintahkan agar seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro untuk menjunjung tinggi Netralitas dan tidak melibatkan diri dalam politik praktis.

Kelima. Tumbuhkan rasa empati dan kepedulian terhadap masyarakat serta upayakan solusi untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat di sekitar kita.

Keenam. Selalu jaga kondisi kebugaran fisik dan kesehatan dengan berolahraga secara teratur serta menjaga pola makan yang sehat, "tutup Dandim mengakhiri membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro".

Paman Adam